Aufrichtigen Dank

für die grosse Anteilnahme, Liebe und Begleitung, die wir beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

Käthi Hari-Bruni

erfahren durften.



Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Markus Lemp für den ergreifenden Abschiedsgottesdienst sowie der Organistin und Alphornspielerin Frau Christine Amstutz für die einzigartig schöne musikalische Bereicherung der Trauerfeier.

Ein spezieller Dank gebührt Herrn Dr. Christoph Trachsel für seine jahrelange Begleitung als umsichtiger und verständnisvoller Hausarzt und dem Team der Spitex Niesen für die fürsorgliche Pflege und Betreuung zu Hause.

Herzlichen Dank der Heimleitung und dem Pflegeteam vom «jetzt Fröschenmoos» in Reichenbach, für die liebevolle und umsichtige Pflege. Käthi hatte sich sehr wohl und gut aufgehoben gefühlt.



Einen aufrichtigen Dank richten wir an Frau Yvonne Tschanz, vom Bestattungsdienst Daniel Lochbrunner, für ihre einfühlsame Unterstützung sowie an alle, die uns in irgendeiner Form zur Seite gestanden sind.

Im Weiteren danken wir für die schönen Blumen, Karten, Spenden für späteren Grabschmuck und sonstigen Gaben sowie allen, die Käthi in seinem Leben Liebes und Gutes getan haben und ihm all die Jahre in Freundschaft begegnet sind.

Es war ein grosser Trost, nicht allein zu sein bei dem schmerzlichen Abschied von dem Menschen, den wir so sehr geliebt haben. Und es war auch ein grosser Trost, wahrzunehmen, dass so viele andere Menschen die sie kannten, sie auch geliebt, geschätzt und geachtet haben.